



ご進級ご入学おめでとうございます



4月8日(月)、子ども達の笑顔と元気な声とともに、令和6年度の新学期がスタートしました。4名の転入生を迎えて全校児童187名でのスタートです。赴任式では、9名の新しい先生方が自己紹介と百名小学校の印象などを話してくださいました。また、児童を代表して児童会役員の川端日稀さんが歓迎のあいさつを述べ、百名小学校の良さとして、あいさつが上手なところ、自然環境に恵まれていることを紹介しました。引き続き行われた一学期の始業式では、各学級の担任が発表されると、歓声をあげて喜んだり、ほっとした表情を浮かべたりする様子が見られました。

28名の1年生、まっ来たよ!

4月9日(火)の入学式では、ピカピカのかわいい新一年生、男子15名、女子13名の合計28名が百名っこの仲間入りをしました。どの子も晴れがましい表情で参加していました。式では、児童を代表して6年生の上間幸弘さんが、歓迎のあいさつをしてくれました。保護者の皆さま、入学式へのご参加、誠にありがとうございました。

【歓迎のあいさつ】

(略)僕達は皆さんが来るのを楽しみにまっ来ています。皆さんは今とても緊張していると思いますが心配しないでください。これからは上級生のお兄さんお姉さん達がわからないことを教えていきます。一緒に勉強したり遊んだりしていきましょう。私たち百名っ子のいいところはたくさんありますが、その中から2つ紹介します。1つ目は明るく元気な声で「おはようございます」とあいさつができることです。皆さんも大きな声であいさつしてみてください。2つ目のいい所はみんな優しいところです。困っている人がいたらすぐに手助けします。だから安心してください。新しいことがたくさん待っています。これからは楽しいことをして勉強も頑張ってください。お友達もたくさん作りましょう。

児童代表6年 上間 幸弘



令和6年度 百名小学校職員

全職員一丸となって教育活動を進めて参ります。保護者の皆様、地域の皆様には本年度も本校教育活動へのご理解ご協力を賜りますよう、宜しくお願いします。(☆は新任職員)

